
ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CIR DO ALTO VALE DO ITAJAÍ1
REALIZADA NO DIA VINTE E DOIS DE FEVEREIRO DE DOIS MIL E VINTE E2
QUATRO3

4
Aos vinte e dois dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e quatro, às 10h,5
reuniram-se de forma presencial tendo como local o Restaurante CT Deonas no6
município de Ituporanga - SC, os Gestores Municipais de Saúde do Alto Vale do7
Itajaí, para reunião ordinária. Dando início a reunião a Srª Roberta cumprimentou8
todos participantes presentes e solicitou que a Srª Aline efetuasse a leitura do9
edital com a ordem do dia, contendo as seguintes pautas: 1 . Aprovação da ata da10
reunião anterior; 2. Cronograma de Reuniões CIR 2024; 3. Assuntos do CIES com11
a Roselita Sebold; 4. Assuntos Cosems; 5. Assuntos da 12° Regional de Saúde; 6.12
Assuntos Regionais. Dando sequência, o Srª. Roberta, informa que a ata da13
reunião anterior foi disponibilizada no gruopo de watts do colegiado para leitura de14
todos os secretários, sendo assim coloca em discussão e posterior aprovação,15
não havendo nada a discutir foi aprovada por unanimidade. Em seguida, passou16
para o próximo item da pauta, onde explanou o cronograma de reuniões do17
colegiado para 2024, sendo que ficou definido a segunda quinta-feira do mês, as18
quatorze horas tendo como local o auditório da AMAVI, Srª Roberta ainda informa19
que tivemos a solicitação de desligamento do secretário Amarildo de suas20
funções na secretaria de José Boiteux, sendo discutido e acordado pelo colegiado21
que Srª Roberta assume a coordenação e Srª Aline e Sr Osmar permanecem22
como secretários do colegiado. Em seguida, Srª Roselita articuladora da23
Comissão de Integração Ensino e Serviço (CIES Alto Vale do Itajaí) informou para24
os Secretários presentes esclarecimentos sobre a 4ª Conferência de Gestão do25
Trabalho e Educação na Saúde “Democracia, Trabalho e Educação na Saúde26
para o Desenvolvimento: Gente que faz o SUS acontecer”. Apresentou alguns27
pontos do regimento estadual, sendo que o primeiro foi sobre a realização em28
etapa municipal e ou regional, sendo esta última opção a escolhida pelos29
secretários. Nesta modalidade deveremos elaborar vinte propostas. Ficou definido30
que cada município com até 50 mil habitantes enviará pelo menos 4 participantes,31
que serão os respectivos delegados. Estes delegados serão assim distribuídos,32
dois (2) usuários e as outras duas vagas serão distribuídas entre profissionais da33
saúde, gestão e prestadores de serviços. E o município de Rio do Sul enviará oito34
(8) delegados. A data da conferência Macrorregional será nos dias 28 e 29 de35
maio no município de Blumenau. Os secretários orientam que a data para a etapa36
regional deveria ser no final de abril, fica estabelecido que o município de Rio do37
Sul sediará a conferência, mas o local e data ainda serão definidos. Outra38
solicitação dos secretários foi a atualização dos membros da CIES Alto Vale do39
Itajaí. A articuladora informa que no dia 29 de fevereiro as 14h, local ainda a40
definir. Por fim, a articuladora diz que participará de uma reunião no dia 23 de41
fevereiro de 2024 onde serão tratados de todos os detalhes legais para a42
execução da conferência. Dando sequência a reunião Sr Marcos apoiador do43
COSEMS informa ao que os aparelhos de Polissonografia que serão destinados44
ao Hospital de Rio Do Campo conforme definido perlo colegiado ainda não foi45
enviado pelo estado, portando ainda não chegou no município para realizar os46
atendimentos para a região, Sr Marcos também informa sobre o mapa de47
referência que será compartilhado no grupo de watts para os secretários48
analisarem suas pactuações e prestadores e sinalizar se gostaria de ter49
alterações, informa também que no próximo mês vamos ter um encontro com os50
contadores da SMS em Blumenau na escola técnica SUS, no dia doze de março51



do decorrente ano e pede a colaboração de todos para participar deste evento, Sr52
Marcos explanou ainda sobre trazer o superintendente do Ministério da Saúde53
para fazer um treinamento sobre os sistemas e relatórios do SUS que seria54
importante para o colegiado, também Sr. Marcos se mostra preocupado com a55
pactuação e adesão dos municípios com o Programa Saúde na Escola que este56
programa e de extrema importância para prevenção em saúde e que traz recursos57
para os municípios, para finalizar explanou sobre a inscrição da amostra Brasil58
aqui tem SUS informou que a experiência e a participação nestas amostras59
fortalecem cada vez mais nosso sistema. Srª Roberta da andamento a reunião60
informando que não temos a participação da regional de saúde nesta reunião e61
passa para os assuntos regionais, Sr Beto da AMAVI explanou sobre o assunto62
do edital de credenciamento das consultas especializadas do consórcio Cisamavi,63
que enfrenta dificuldade em credenciamento de especialista que tenham RQE na64
região e sugere para que seja analisado pelo colegiado a aprovação de65
credenciar profissionais clínicos sem RQE, e que o valor seja diferente com66
sugestão de oitenta reais, Srª Roberta após a discussão em relação ao assunto67
ficou informa que ficou aprovado por unanimidade, a contratação de especialista68
com RQE e a contratação de médicos clínicos sem RQE com valores diferentes69
conforme sugerido de oitenta reais a consulta e que no sistema tenha essas70
informações para que os municípios tenham conhecimento. Sr Beto convida o71
colegiado para participar do evento Condutas Vedadas a realizar-se no dia vinte e72
nove de fevereiro em Rio do Oeste.E, nada mais havendo a tratar, a reunião foi73
encerrada pela Srª Roberta, e eu Aline de Abreu Postais, na qualidade de74
secretária lavrei a presente ata.75

Roberta Hochleitner
Coordenadora

CIR Alto Vale do Itajaí
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